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　とうべつ学園後期課程の生徒を対象とした道徳の授
業で、北海道コンサドーレ札幌の河合竜二コンサドーレ・
リレーションズチーム・キャプテン（以下、C.R.C）※が
とうべつ学園体育館にて講演を行いました。
　「河合竜二流　夢の叶え方」と題した講演では、こ
れまでのサッカー人生を通して河合 C.R.C が経験し
たことを語り、生徒たちは数多くの質問を投げかけ、
真剣な表情でお話しに耳を傾けていました。

　講演後は、9 年生から２名が生徒を代表して河合
C.R.C とパス交換やリフティングを行い、緊張しな
がらも元プロ選手の実力に直に触れ、感激している様
子でした。
　最後に河合 C.R.C お馴染みの「Excellent」のポー
ズで記念撮影をし、交流を存分に楽しんでいました。

―学生時代、勉強は得意でしたか。
聞かなかったことでいいですか（笑）平均的で、サッ
カーだけやっていればいいと思っていましたが、今は
もう少し勉強しておけば良かったと感じています。勉
強が苦手な子もいると思いますが、いつか役に立つと
思いますし、苦手なことに立ち向かうというのは今後
の人生において大切なことです。勉強やスポーツをは
じめ、様々なことに挑戦してみましょう。

―高校生になったら先輩後輩の上下関係が強くなると
思います。どういうことを意識するといいですか。
かわいがられるために過度にへりくだってご機嫌をと
るようなことは必要ないと思います。この先輩は何を
されたら嬉しいかと考えると、人のことを考えられる
ようになるのではないでしょうか。また、目標とする
先輩を見つけて真似をするのは、自分を成長させるた
めには良い方法です。良い先輩を見つけてください。

ボールの置きどころについてボールの置きどころについて
指導を受ける生徒たち指導を受ける生徒たち

河合C.R.Cお馴染み河合C.R.Cお馴染み
「Excellent」のポーズで記念撮影「Excellent」のポーズで記念撮影

生徒たちからの質問を紹介します生徒たちからの質問を紹介します

河合C.R.Cがとうべつ学園に！河合C.R.Cがとうべつ学園に！

北海道コンサドーレ札幌北海道コンサドーレ札幌
河合竜二C.R.C講演会河合竜二C.R.C講演会

※スポンサーや行政、メディア、ファン、サポーターなど
　クラブを支える関係者各位とコンサドーレを繋ぐ存在

講演中の河合C.R.C講演中の河合C.R.C 質疑応答のようす質疑応答のようす
贈呈されたサイン入りフラッグは贈呈されたサイン入りフラッグは
児童生徒玄関前に飾ってあります児童生徒玄関前に飾ってあります
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―当別町に来るのは初めてですか。 ―当別町に来るのは初めてですか。 
公私ともに初めてです。行き先の名産や美味しい物を公私ともに初めてです。行き先の名産や美味しい物を
食べに行くようにしていて、今日はかばと製麺に行き食べに行くようにしていて、今日はかばと製麺に行き
ましたが、まさかの休業日でした（笑）ましたが、まさかの休業日でした（笑）

―とうべつ学園の校舎を訪れてみていかがですか。―とうべつ学園の校舎を訪れてみていかがですか。
体育館の設備もよく、グラウンドも広く、武道場や更体育館の設備もよく、グラウンドも広く、武道場や更
衣室があって、とても綺麗で驚きました。また、道内衣室があって、とても綺麗で驚きました。また、道内
各地を巡っていますが、義務教育学校というのはあま各地を巡っていますが、義務教育学校というのはあま
り見たことがありません。とても良い環境で、町としり見たことがありません。とても良い環境で、町とし
てもシンボルになるのではと思います。てもシンボルになるのではと思います。

―とうべつ学園の生徒と触れ合った感想は。―とうべつ学園の生徒と触れ合った感想は。
最初はお互い緊張してどこか遠慮がちでしたが、素直最初はお互い緊張してどこか遠慮がちでしたが、素直
に聞いてくれていました。最後の質疑応答では、これに聞いてくれていました。最後の質疑応答では、これ
までに訪れたどの学校よりも手が上がったのではないまでに訪れたどの学校よりも手が上がったのではない
かと思います。とても積極的に関わってくれました。かと思います。とても積極的に関わってくれました。
なかなか他では聞けない質問もあり、今置かれているなかなか他では聞けない質問もあり、今置かれている
状況が目に浮かびました。自分自身のためにもなりま状況が目に浮かびました。自分自身のためにもなりま
したね。したね。

―今日の講演テーマは「夢の叶え方」でしたが、河合―今日の講演テーマは「夢の叶え方」でしたが、河合
C.R.C 自身の夢はなんでしょうか。C.R.C 自身の夢はなんでしょうか。
北海道にコンサドーレを根付かせることが夢であり目北海道にコンサドーレを根付かせることが夢であり目
標です。こういった各地での講演やサッカー教室など、標です。こういった各地での講演やサッカー教室など、
今できることを最大限に行うことで、少しでも自分の今できることを最大限に行うことで、少しでも自分の
力を北海道に還元し、北海道を盛り上げたいという想力を北海道に還元し、北海道を盛り上げたいという想
いで活動をしています。いで活動をしています。

―そのためにも行政と連携してどのように地域づくり―そのためにも行政と連携してどのように地域づくり
をしていきたいですか。をしていきたいですか。
市町村が抱えている課題や問題を解決できるよう、お市町村が抱えている課題や問題を解決できるよう、お
手伝いをしたいと考えています。幸い今は連携市町村手伝いをしたいと考えています。幸い今は連携市町村
も増えてきて、少しずつ仲間を増やすことができていも増えてきて、少しずつ仲間を増やすことができてい
ます。コンサドーレには、サッカーだけではなく、バドミます。コンサドーレには、サッカーだけではなく、バドミ
ントン、カーリング、女子サッカーなど様々なコンテンントン、カーリング、女子サッカーなど様々なコンテン
ツがあるので、何でも使っていただければと思います。ツがあるので、何でも使っていただければと思います。

―コンサドーレの選手を目指す子どもたちへ。―コンサドーレの選手を目指す子どもたちへ。
北海道全域で少子化や部活動移行などが問題になって北海道全域で少子化や部活動移行などが問題になって
いて厳しい環境ではありますが、その中でも自分で磨いて厳しい環境ではありますが、その中でも自分で磨
けることはあります。当別町からコンサドーレのアカけることはあります。当別町からコンサドーレのアカ
デミーに加入する選手もいると思います。向上心をデミーに加入する選手もいると思います。向上心を
持って、自分の目標のために努力し続けてください。持って、自分の目標のために努力し続けてください。
皆さんのためにトップチーム、アカデミー含めてコン皆さんのためにトップチーム、アカデミー含めてコン
サドーレの存在意義がありますので、様々な発信をコサドーレの存在意義がありますので、様々な発信をコ
ンサドーレでもできればと思います。ンサドーレでもできればと思います。

河合竜二（かわい・りゅうじ）河合竜二（かわい・りゅうじ）
1978 年 7 月 14 日、東京都生まれ。1997 年、西1978 年 7 月 14 日、東京都生まれ。1997 年、西
武台高校を卒業し、浦和レッズへ入団。2003 年、ト武台高校を卒業し、浦和レッズへ入団。2003 年、ト
ライアウトを経て横浜 F・マリノスへ加入し、２年連ライアウトを経て横浜 F・マリノスへ加入し、２年連
続の J リーグ優勝やのちにキャプテンを務めるなど続の J リーグ優勝やのちにキャプテンを務めるなど
主力として活躍。2011 年にコンサドーレ札幌（当主力として活躍。2011 年にコンサドーレ札幌（当
時）へ移籍。初年度からキャプテンとしてチームをま時）へ移籍。初年度からキャプテンとしてチームをま
とめ、２度の J1 昇格、16 年振りの J1 残留に貢献。とめ、２度の J1 昇格、16 年振りの J1 残留に貢献。
2018 年に現役引退。現在は、北海道コンサドーレ札2018 年に現役引退。現在は、北海道コンサドーレ札
幌のフロントスタッフに就任し、C.R.C そして一般幌のフロントスタッフに就任し、C.R.C そして一般
社団法人コンサドーレ北海道スポーツクラブ スポー社団法人コンサドーレ北海道スポーツクラブ スポー
ツダイレクターとしてクラブと北海道を繋ぐ。また、ツダイレクターとしてクラブと北海道を繋ぐ。また、
コンサラボ（UHB) では所長、CONSA Ole（FM コンサラボ（UHB) では所長、CONSA Ole（FM 
NORTH WAVE）では DJ としてレギュラー出演中。NORTH WAVE）では DJ としてレギュラー出演中。

―前期課程や西当別小・中学校の児童・生徒へ。―前期課程や西当別小・中学校の児童・生徒へ。
恥ずかしがらずに夢や目標を持ち、それを発信してい恥ずかしがらずに夢や目標を持ち、それを発信してい
くことが大切です。また、日頃の努力を継続し、常にくことが大切です。また、日頃の努力を継続し、常に
目の前のことや辛いこと、嫌なことも自分のためにな目の前のことや辛いこと、嫌なことも自分のためにな
ると思って全力で取り組むことを人生を通してやってると思って全力で取り組むことを人生を通してやって
きて良かったと私は思っています。同じようにするのきて良かったと私は思っています。同じようにするの
が良いとは限りませんが、皆さんのヒントになれば嬉が良いとは限りませんが、皆さんのヒントになれば嬉
しいです。しいです。

―広報とうべつの読者へ。―広報とうべつの読者へ。
このような講演を通して、コンサドーレが少しでも皆このような講演を通して、コンサドーレが少しでも皆
さんの目に留まってくれたら嬉しいです。北海道を代さんの目に留まってくれたら嬉しいです。北海道を代
表するプロスポーツのパイオニアとして、コンサドー表するプロスポーツのパイオニアとして、コンサドー
レは様々なコンテンツを使いながら北海道を活気づレは様々なコンテンツを使いながら北海道を活気づ
け、豊かにし、北海道のためになる活動をしていきまけ、豊かにし、北海道のためになる活動をしていきま
す。皆さんぜひコンサドーレの応援にきてください！す。皆さんぜひコンサドーレの応援にきてください！

INTERVIEW>>>RYUJI KAWAIINTERVIEW>>>RYUJI KAWAI

北海道コンサドーレ札幌の北海道コンサドーレ札幌の
最新情報は公式ホームページへ最新情報は公式ホームページへ
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マリンバとはマリンバとは　今回は、マリンバ奏者として数
多くのコンサートで演奏し、日本
クラシック音楽コンクール全国大
会への出場経験もある橋本友紀さ
んに話をお聞きしました。

打楽器に惹かれて打楽器に惹かれて

ここに書ききれないエピソードや写真は
当別町ホームページ「現代を活きる＋

プラス
」

でご覧ください。

橋本 橋本 友友
ゆ きゆ き

紀紀さんさん

　網走市出身で、短期大学に入
学するのと同時に札幌に移住し、
2016 年に夫の勤務先である当別
町に移り住みました。
　音楽を始めたのは４歳の時で、
親や周りの影響を受けてピアノを
始めました。その後、高校卒業後
の進路に悩んでいたとき、ピアノ
の先生から「迷っているなら音楽
を続けてはどうか」とアドバイス
を受け、札幌大谷大学短期学部に
入学し、音楽科教育コースでピア
ノを専攻。
　そんな中、教員免許を取得する
ためにピアノ以外の楽器を履修す
る必要があったので打楽器を選
び、練習を始めました。授業では
打楽器だけで演奏するコンサート
が開かれることがあり、気が付け
ば打楽器の方を一生懸命に練習
し、最終的には打楽器科に転科し
修了しました。

これからの目標これからの目標

　ソロの演奏では自分が表現した
いことを理解し、その想いを音楽
に乗せることの楽しさと難しさが
同時に存在します。こうだと思っ
て弾いてみても、録音を聴いてみ
ると「こんな弾き方をしていたの
か」と、想像していたものとは違
う結果になることがあり、軌道修
正をする作業が大変なのも、また
楽しみの一部です。
　マリンバは楽器が出来てまだ歴
史が浅く、マリンバのために書か
れた曲は現代音楽と分類されるメ
ロディを持たない曲が多いです
が、自分の表現を作ることの難し
さも楽しさの一つだと思います。

子どものための演奏会を子どものための演奏会を
これからも続けたいこれからも続けたい

　マリンバの原型は大昔にアフリ
カで生まれ、中南米を経由してア
メリカに渡り、100 年ほど前に現
在の形になったといわれています。
　特徴として、ピアノと同じ鍵盤
の並びをしているため、メロディ
ラインを弾くことができるほか、
木の深い音を出すことができま
す。

演奏することの面白さ演奏することの面白さ

　また、短期大学を卒業した後は
「ムジカムボンテ」という音楽グ
ループに所属し、子ども向けの演
奏会や高齢者施設に出向き演奏を
披露しています。アンサンブルで
の演奏は、様々な楽器と呼吸を合
わせて一つの音楽を作るのがソロ
にはない楽しさです。

　当別町に移住してからは、出産
を機に子育てサロンの先生からお
誘いを受け、子どものための演奏
会を何度か開いています。北海道
は、０歳から聴ける音楽会は少な
いのでこれからも続けていきたい
のと、当別町でマリンバの自主コ
ンサートを開きたいです。また、
音楽との楽しいふれあいを通じて、
基礎的な音楽能力を育てるリト
ミック講師の資格を持っているの
で、子ども達に音楽を教えるため
の教室も開きたいと考えています。

ムジカムボンテのメンバームジカムボンテのメンバー


